

C'est ainsi que j'appris que le Juif met au-dessus de la Bible le TALMUD, ce code de son enseignement et de sa morale, dont j'avais bien déjà entendu parler, il est vrai, mais en termes si vagues que son existence même était pour moi restée douteuse.

Je sais maintenant qu'il existe ce livre fameux, je connais même une partie de son contenu, et par les citations que j'en vais faire, vous comprendrez mieux ce que c'est que le Juif.

Un mot, d'abord, sur l'origine de ce livre pour en bien établir à vos yeux l'incontestable authenticité, et donner donc plus de force aux extraits que j'en citerai tout à l'heure.

Je cède la parole à M. l'abbé Maximilien de LAMARQUE, docteur en théologie, chanoine à Monte Giuliano, et auteur de "LE JUIF-TALMUDISTE" qui sert de base à mon travail.

"La synanogue de nos jours, dit cette abbé, est le produit naturel de l'Ecole pharisaïque, l'héritière légitime de toutes les doctrines que